

## Gasoducto Cruz del Sur

El trazado del gasoducto se extiende por un corredor llamado "franja de servidumbre". Después del cruce del Río de la Plata, este corredor atraviesa las zonas de influencia de Colonia, Nueva Helvecia, San José de Mayo, Playa Pascual, Canelones, Montevideo y Pando. Tiene 55 kilómetros de tramo subfluvial y 350 kilómetros de recorrido terrestre. El gasoducto tendrá una capacidad de transporte de hasta 6 millones de metros cúbicos diarios. El gobierno adjudicó por Contrato de Concesión a Gasoducto Cruz del Sur S.A. la construcción y operación del gasoducto troncal Colonia-Montevideo. El consorcio constructor está constituido por British Gas ( que actúa como operador técnico), Wintershall, Pan American Energy y ANCAP. El plazo de la concesión es de 30 años. \* En el país existen actualmente tres redes de distribución de gas. La primera de ellas es la red de distribución de gas de Montevideo, operada por la empresa Gaseba Uruguay S.A., que abastece de gas manufacturado &ndash;obtenido a partir del cracking de naftas livianas&ndash; y propano vaporizado (según la zona) a distintas áreas del departamento de Montevideo. En el mes de octubre de 2002 llegó por primera vez al Uruguay gas natural en Montevideo. La segunda red de distribución es la que abastece de gas natural a la ciudad de Paysandú; operada por Conecta S.A. y recibe el gas a través del Gasoducto del Litoral. La tercera red, actualmente en expansión, es la que abastece de gas a la Ciudad de la Costa del departamento de Canelones; esta red también es operada por Conecta, y actualmente distribuye propano aireado, pero este gas será sustituido por gas natural cuando entre en servicio el Gasoducto Cruz del Sur.